

世界の技に
酔いしれた夏

8月3日(日)

サーフィン世界大会2008の決勝が赤羽根大石海岸(ロングビーチ)で行われ、ハワイのダスティン・クイゾン選手が優勝しました。今回の大会には、14か国から192名が参加。7月29日(火)〜8月3日(日)の期間中には、約4万人の観客が訪れました。



タレントの山本太郎さんからインタビューを受けるクイゾン選手(右)

親子でエコ体験
省エネはお得だね

7月27日(日)

あつまれ!得するサマーフェアが田原文化会館一帯で開催されました。新エネ・省エネなどの展示や、クイズに挑戦できる、たはらエコエネルギーフェスタをはじめ、映画上映会「子ども工作教室」などが催され、たくさん親子連れでにぎわいました。



どんぐりと間伐材を使って「やじろべえ」作り。上手にできたかな?

消防署のお仕事
身を持って体験

8月2日(土)

市政ぴーあーる講座「みんな消防隊!」が田原市消防署で開催されました。参加した12組の親子は、ふだん目にする事のない消防署内の見学や、体験することのない消防訓練などを通して、防火に対する意識を高めました。



親子ではしご車へ試乗。「いったいどこまで伸びるのかな?」